

2024-05-13

No le tenemos miedo a campaña violenta que solo refleja miedo a la derrota: Alfa

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/le-miedo-campana-violenta-refleja-miedo-derrota-alfa.html>

Dijo que los actos de intimidación y difamación han sucedido durante toda la contienda, por lo que existen pruebas y denuncias presentadas

En un acto con vecinos de San Andrés Totoltepec, Alfa González, candidata a la alcaldía de Tlalpan por la coalición Va X la CDMX, hizo un llamado a la población para denunciar y rechazar toda expresión de violencia, intimidación y agresión que pueda surgir durante el resto de la contienda electoral.

González, quien se dijo preocupada por el clima de tensión en la campaña, señaló que la violencia ha marcado la campaña del partido guinda, presentando pruebas contundentes de amenazas directas contra brigadistas del PAN-PRI-PRD, las cuales han sido documentadas en video-grabaciones.

La candidata responsabilizó a su rival del partido oficial por cualquier consecuencia negativa que ella, su familia o sus seguidores puedan enfrentar como resultado de estas acciones violentas. Mencionó un incidente específico, donde se observa en un video a una persona tapando sus pendones con la amenaza de que "esa ya valió". Estos actos de intimidación y descalificación han sido llevados ante la Fiscalía de Delitos Electorales y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para su investigación correspondiente.

Reiteró su compromiso de no permitir que la violencia se imponga en el proceso electoral. Enfatizó que el voto es la llave para abrir la puerta de la seguridad y llamó a los ciudadanos a ejercer su derecho democrático participando activamente en las elecciones del 2 de junio. Para González, la democracia y las libertades se defienden con los votos de la ciudadanía.

Además de abogar por un proceso electoral pacífico, la candidata lamentó el presunto atentado que sufrió este fin de semana su compañera de coalición en la alcaldía Cuauhtémoc. Consideró que este tipo de "campaña negra" se replica en demarcaciones donde los rivales anticipan una derrota. Sin embargo, mostró confianza en el trabajo realizado durante su gestión, destacando obras como la escalera de emergencia en la escuela Tiburcio Montiel, la rehabilitación del mercado y la remodelación de la alberca en San Andrés Totoltepec. Además, anunció planes para remodelar el deportivo ejidal en el próximo trienio.